

Sección Página 04.01.2010 **Estados** 12

Se registran primeras nevadas en el Edomex

> Alerta Meteorológico

que continuarán

🛚 las bajas temperaturas

toda la semana **REFORMA / Staff**

El frente frío número 21 afecta la mayor parte del territorio nacional ocasionando las primeras nevadas en el centro del País.

La masa de aire polar que trae consigo el fenómeno meteoroló gico ha ocasionado que en los estados circundantes al Distrito Federal las temperaturas no superen los 10 grados centígrados.

Además de los estados del norte, ahora en el centro del País también se han sentido las "heladas" y tormentas de aguanieve.

En el Estado de México, los estragos del frente frío no se hicieron esperar y ayer en la madrugada se registró un descenso de la temperatura de hasta menos dos grados bajo cero, lo que provocó que el Nevado de Toluca iniciara el año con su primera capa de nieve.

Juan Pérez, meteorólogo del Observatorio Meteorológico Mariano Barcena de la Universidad Autónoma del Edomex, aseguró que la nevada de ayer alcanzó un grosor de dos centímetros.

"A pesar de ser ligera, fue una nevada importante porque abarcó una parte del volcán que es el crá-tico de la Montaña. ter, es una nevada eventual por la altura que tiene éste", explicó.

Jesús Carachure del Servicio Meteorológico Nacional añadió que el jueves esperan otra baja en la temperatura por el paso del frente frío número 22

En Querétaro, la disminución en las temperaturas obligó a las autoridades de protección civil a lanzar una alerta preventiva en la zona colindante con el Estado de México.

De acuerdo con el Director de Protección Civil del Municipio de San Juan del Río, Elías Ortiz Unzueta la temperatura mínima registrada en el municipio ha sido de seis grados centígrados; sin embargo, explicó que en próximas semanas el mercurio del termómetro podría alcanzar los menos 2 grados.

En este sentido pidió a la población que extreme precauciones e informó que se implementaron recorridos por comunidades marginales para pedir a la gente que si van a encender hornillas al interior de sus hogares, procuren mantener las ventanas abiertas, ello para evitar la intoxicación por bióxido de carbono.

En el caso de Hidalgo, el mal tiempo v el exceso de velocidad provocaron accidentes carreteros

en la vía federal México-Tampico a la altura del Corredor Turís-

El Sistema Estatal de Protección Civil reportó temperaturas de dos grados centígrados en esta zona.

El mal tiempo y las afectaciones se resintieron en Real del Monte y los municipios aledaños como Pachuca, San Agustín Tlaxiaca, Tizayuca, Tulancingo y en la sierra alta y la zona indígena Otomí Tepehua.

Según personal de Guardia de Protección Civil, además del descenso de la temperatura se tuvieron rachas de viento de 40 kilómetros por hora lo que pudo derivar en cortes de energía eléctrica en varios municipios.

Para Tlaxcala, el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC) reportó el descenso de la temperatura de hasta cuatro grados bajo cero, en los municipios de las zonas oriente y norte del Estado.

La onda gélida también provocó lluvias durante la tarde y noche del domingo en todo el territorio tlaxcalteca, con mayor afectación en los municipios de Tlaxco y Atlangatepec.

Se emitió una alerta a la población, debido a que serán permanentes las bajas condiciones climatológicas durante los próximos tres días, ya que se espera la llegada del frente frío 22.

Con información de Sandra García, Fernando Paniagua, Verónica Jiménez y Ana Laura Vásquez



Página 1 dρ 43761.00 Tam: 503 cm FGARCIA



Fecha	Sección	Página
04.01.2010	Estados	12

La primera del 2010

El frente frío número 21 provocó una temperatura de menos dos grados bajo cero en zonas del Edomex.



PAISAJE NEVADO. En la zona del Nevado de Toluca se registró durante la mañana de ayer una nevada ligera lo que dejó una capa de nieve de más de dos centímetros.



> Los visitantes al Nevado aprovecharon la ocasión para que, arropados con abrigos, pasamontañas y guantes, se divirtieran con la nieve.